



München, 09.02.2020

**Antrag zu TOP 6.3
der BA-Sitzung am 19.02.2020**

Glasfasernetz in Sendling-Westpark

Die Stadtwerke München teilen dem Bezirksausschuss 7, Sendling-Westpark, den derzeitigen Stand des Glasfaser-Ausbaus im Stadtbezirk mit.

Weiterhin stellen die Stadtwerke München den geplanten Ausbau und den Zeithorizont der nächsten Erweiterung des Glasfasernetzes im Stadtbezirk dar sowie den Abschluss des Netzaufbaus für den gesamten Stadtbezirk.

Begründung:

Viele Bürgerinnen und Bürger im Stadtbezirk Sendling-Westpark sind immer noch nicht an das Glasfasernetz der Stadtwerke angeschlossen. Soweit bekannt, endet das Netz derzeit am Mittleren Ring (MR). Außerhalb des MR warten die Bürgerinnen und Bürger bis heute auf eine schnelle Datenübertragung.

Um Anfragen von interessierten Bürgerinnen und Bürgern beantworten zu können, ist der derzeitige Stand und vor allem die Perspektive für eine fundierte Auskunft von Bedeutung.

gez.
Alfred Nagel, Sprecher der CSU Fraktion im BA 7